

Profundidades de la Bahía La Herradura a través de Exposición Fotográfica

«La Herradura Sumergida» es el título de la Exposición Fotográfica organizada por el Nodo Laboratorio Natural Océano Centro Norte (Nodo Océano), y que invita a conocer los paisajes, especies y procesos que se desarrollan bajo la superficie de la Bahía La Herradura, un entorno marino que alberga una gran diversidad biológica y ecológica.

A partir de una ceremonia de inauguración, que contó con la participación de autoridades y residentes de La Herradura, se dio a conocer la muestra fotográfica, la cual consta de un total de 12 fotografías submarinas que retratan, a través de imágenes panorámicas y en detalle, diferentes especies. Trabajo realizado por los fotógrafos submarinos de la región de Coquimbo: Marcelo Rojas González, Cristián Sepúlveda Cortés y Andrés Lazo Alameda; quienes durante años han explorado y documentado estos fondos marinos.

La muestra estará disponible hasta el 15 de febrero en el Paseo Nueva Costanera La Herradura y en la Plaza del Pueblo de La Herradura, desde las 17:30 a las 21:00 horas.

